



4 Pièces

108 m²

Réf. 84961452

1 280 000 €

Levallois Perret
Appartement à vendre (92300)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Dans un immeuble des années 2000, cet appartement de 108 m² en avant-dernier étage, traversant, très lumineux et aux vues dégagées, se compose d'une entrée, d'un séjour ouvrant sur un balcon/terrasse de 13 m², d'une cuisine d'îlot, de trois chambres, d'une salle de bains, d'une salle de douche et de deux toilettes. Beaux volumes, parfait état, aucune perte de place, nombreux rangements. Emplacement idéal à proximité du parc de la Planchette, des transports et des commerces. Une cave et une place de parking complètent ce bien rare et de qualité. Possibilité également d'acquérir un ...

This 108m² (1,163sq ft) dual-aspect apartment offering unobstructed views is situated on the second to top floor of a building dating from the 2000s. It comprises an entrance hall, a living room opening onto a 13m² (140 sq ft) balcony/terrace, an eat-in kitchen, three bedrooms, a bathroom, a shower room and two toilets. Great volume, immaculate condition, no loss of space, plenty of cupboards. Sought-after location, close to Parc de la Planchette, transport services and shops. A cellar and parking space round off this great property, a rarity on the market. Option to acquire a lock-up ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

